



Queridos/as miembros de la comunidad del Saint George's College:

Junto con saludarlos, quiero contarles una noticia que tiene dos caras: es al mismo tiempo una enérgica bienvenida y también una sentida despedida. Esto porque a partir del 1º de enero de 2020, y tras un proceso de selección, con la asesoría y consulta a expertos, y con el apoyo del Consejo de la Congregación del Distrito Chile-Perú, hemos decidido que el P. David J. Halm C.S.C. asuma por cinco años, como nuevo rector de nuestro colegio, al concluir el periodo de cinco años del P. James E. McDonald, C.S.C.

Desde su llegada a Chile en 2016, el P. David se ha desempeñado como Director de Pastoral en el Colegio, cargo en el que ha demostrado una gran dedicación y entrega. En este período, fue miembro del Equipo Directivo del Colegio, y se ha integrado con entusiasmo a una comunidad y a un país muy diferentes al que conocía. Gracias a su personalidad y compromiso ha generado vínculos de confianza en lo personal, profesional, y se ha comprometido con los objetivos estratégicos del Saint George. Se ha ganado el cariño de muchas familias y del personal del colegio. Ha demostrado sensibilidad y comprensión con los jóvenes, a quienes ha acompañado en múltiples actividades de crecimiento personal y de fe.

El P. David, hizo sus votos perpetuos en la Congregación de Santa Cruz, en septiembre 2014 y se ordenó sacerdote en abril de 2015. Tras obtener su Bachillerato en Ingeniería Comercial en la Universidad de Notre Dame, trabajó en el sector privado entre los años 2006 y 2010. En 2013 obtuvo la Maestría en Teología de la Universidad de Notre Dame. Durante su diaconado y su primer año como sacerdote fue Vicario Parroquial en la Parroquia y Colegio de Santa Cruz, Saint John Vianney, en Goodyear, Arizona.

En su nuevo cargo, el P. David encabezaré los importantes proyectos que se encuentran en desarrollo en nuestra comunidad escolar, a través de los cuales -liderados hasta ahora por el padre Jim- estamos construyendo el colegio que todos queremos, considerando los significativos desafíos que nos imponen nuestros tiempos.

Entre ellos, la implementación del Proyecto Educativo del Colegio recién actualizado, la construcción del nuevo Plan Estratégico, la consolidación del programa Dual en inglés hasta cuarto básico, el continuo fortalecimiento de los programas de convivencia escolar, y las mejoras en los procesos de aprendizaje, cuyos resultados hasta hora se han visto reflejados en índices de desempeño y en pruebas externas. Asimismo, se debe continuar avanzando en la consolidación de un ambiente escolar seguro, que permita desarrollar todo su potencial a nuestros alumnos y alumnas, para lo cual se han actualizado protocolos e implementado programas y cursos de prevención, y en el fortalecimiento y acompañamiento de la vida pastoral con las familias, el alumnado y el personal del colegio.



Como comunidad escolar y como colegio católico de Iglesia, marcado por el seguimiento a Jesucristo, el Saint George se ha caracterizado en sus más de 80 años de historia por ofrecer respuestas innovadoras y arriesgadas frente a los desafíos de la Iglesia y el quehacer socio-político. Los acontecimientos de protesta social de este último tiempo, sumado a la crisis que sufre nuestra Iglesia chilena, hoy lo hacen nuevamente urgente. Nuestra centralidad en la persona de Jesucristo, nos ayuda a ser personas de esperanza, desafiantes y dialogantes, convencidas y acogedoras de quien piensa diferente, generosas y sencillas con los dones recibidos. En esta nueva etapa invitamos a cada uno de los estamentos de nuestro colegio, y al padre David a buscar cómo responder desde la educación con creatividad y visión apostólica a estos desafíos contingentes. “A quien mucho se le confió, mucho más se le exigirá”. (Lc. 12,48)

Quiero agradecer especialmente al P. Jim por su infatigable compromiso con la comunidad georgiana, no sólo en estos últimos cinco años como rector, cargo en el que permanece hasta el 31 de diciembre, sino que en su periodo anterior entre los años 2001 y 2005, y a lo largo de todo su camino en Chile.

Sin duda, el Saint George es un mejor colegio tras su trabajo. Esperamos que el Espíritu Santo acompañe al P. Jim, en los nuevos rumbos y responsabilidades que tomará dentro de la Congregación (tras un merecido descanso), camino que probablemente lo haga ir nuevamente al extranjero por un período. Lo echaremos mucho de menos.

La labor del rector es fruto de todo el equipo directivo del colegio y de su profesorado. Quiero por esto también agradecer a todos ellos su compromiso y entrega insustituible durante el período del P. Jim y por el apoyo que darán al P. David. El equipo directivo del colegio cuenta con personas que tienen una excelente preparación para sus responsabilidades, que han sabido trabajar en equipo, apoyándose mutuamente en fortalecer la misión e identidad católica del colegio. Nuestro cuerpo docente ha sabido responder a los desafíos actuales, poniendo como centro a los niños y jóvenes que están bajo su responsabilidad. Formar un equipo humano de calidad no es fácil y agradecemos a todo su equipo y al P. Jim por tener un excelente grupo humano trabajando en el bien de los estudiantes y la misión del colegio. En estas semanas de transición es el P. Jim la persona responsable de tomar las decisiones requeridas para finalizar el año escolar y las que le parezcan urgentes en la planificación del 2020.

Como ha sido una característica de nuestro colegio, los invito a apoyar activamente la gestión del P. David, y continuar avanzando en conjunto en la construcción del colegio que queremos para nuestros estudiantes.

Les saluda cordialmente,

P. José Ahumada F., C.S.C.
Superior del Distrito de Chile-Perú
Congregación de Santa Cruz

